

3, Novembre 2023

Rabbi Yonasan Binyomin Weiss
Chief Rabbi

Rabbi Saul Emanuel
Executive Director

Presidium
Alan Katznelson
Leonard Mintz
Juda Leib Pal
Yoel Weber

Immediate Past President
Yochanan Kuhnreich
Martin Labow

Chairman of the Board
Saul Deitcher

Vice President
Fred Pfeiffer

Secretary
Chaim Fruchter

Treasurer
Yehuda Pfeiffer

Objet: Demande urgente de financement pour garantir la sécurité des institutions religieuses au Canada

Cher Monsieur Leblanc,

J'espère que cette lettre vous trouve en bonne santé. Nous vous écrivons aujourd'hui avec un sentiment d'urgence et de profonde préoccupation concernant la sécurité des institutions religieuses au Canada, en particulier celles des communautés juive et musulmane. Nous comprenons les exigences de votre bureau, mais la sécurité de nos communautés et la sacralité de nos lieux de culte sont primordiales, en particulier dans le contexte actuel d'escalade des risques et des menaces en matière de sécurité.

Récemment, le monde a été témoin d'une augmentation alarmante d'actes de violence et de terrorisme, notamment les attaques perpétrées par des groupes terroristes tels que le Hamas en Israël. Ces incidents ont laissé nos communautés ébranlées et vulnérables, instillant un profond sentiment de malaise. En tant que leaders au sein de nos communautés respectives, il est notre responsabilité de garantir la sécurité de nos fidèles, en particulier face à ces défis croissants en matière de sécurité.

Le Moyen-Orient reste une région de conflits et d'instabilité en cours, avec des conséquences qui résonnent dans le monde entier. Cette instabilité a conduit à une augmentation palpable des crimes haineux ciblant les communautés juive et musulmane. Ces actes de haine menacent non seulement le bien-être de nos fidèles, mais sapent également le tissu même de notre société multiculturelle et inclusive.

Les effets de ces risques en matière de sécurité vont bien au-delà de nos lieux de culte. Nos synagogues, mosquées et centres communautaires sont non seulement des lieux de réconfort spirituel, mais aussi des pôles de vie communautaire. C'est là que nos enfants vont à l'école, que les mères se réunissent pour se soutenir, et que les membres de nos communautés, jeunes et moins jeunes, trouvent un sentiment d'appartenance et de dessein. Il est impératif que nous préservions ces espaces en tant que sanctuaires de paix et de coexistence.



Monsieur le Ministre Leblanc, nous vous demandons humblement, ou même nous exigeons, votre attention immédiate et votre action sur cette question. Nous faisons appel au gouvernement du Canada pour qu'il alloue le financement et les ressources nécessaires pour renforcer la sécurité de nos institutions religieuses. Ce soutien est essentiel non seulement pour protéger nos fidèles, mais aussi pour favoriser un sentiment de calme et de confiance au sein de nos communautés.

La sécurité et la sûreté de tous les Canadiens, quelle que soit leur origine religieuse ou culturelle, devraient être une préoccupation primordiale du gouvernement. En veillant à ce que nos lieux de culte et nos rassemblements communautaires soient protégés contre les menaces potentielles, nous envoyons un message puissant selon lequel notre nation valorise les principes de tolérance, d'inclusivité et de liberté religieuse.

Nous vous prions de bien vouloir répondre à cette lettre dans les plus brefs délais. Nos communautés se sentent de plus en plus anxieuses et vulnérables, et votre attention rapide à cette question contribuerait grandement à les rassurer en montrant que leurs préoccupations sont prises au sérieux. Nous attendons avec impatience la possibilité de discuter plus en détail de cette question cruciale et d'explorer les mesures à prendre pour améliorer la sécurité de nos institutions religieuses.

Nous vous remercions pour votre temps, votre considération et votre engagement envers le bien-être de tous les Canadiens.

Cordialement,



Rabbi Saul Emanuel
Directeur Exécutif

